



February 23, 2011

To: Members of the Executive Council and Ranking Officers

Re: Minute of Silence -- CLC 2011 Convention

Greetings,

At our upcoming Convention in Vancouver, we will honour those who have passed away since our last Convention in 2008. I would appreciate your assistance with the following information.

Please forward **the name as well as the date of death** of those sisters and brothers in your organizations who deserve recognition at all levels (activists, staff, elected leadership) to **Gisele Lavoie at sec-tres@ctc-ctc.ca no later than April 8, 2011**. Please indicate "CLC Convention Roll Call - Minute of Silence" in the subject line of your email.

We will be honouring those sisters and brothers on the opening morning of the Convention.

In solidarity,

Hassan Yussuff
Secretary-Treasurer

- c. CLC Officers and Executive Assistants
Headquarters and Regional Staff

HY/GDL*COPE-225





Le 23 février 2011

Destinataires : Membres du Conseil exécutif et premiers dirigeants et dirigeantes

Objet : Minute de silence -- Assemblée générale 2011

Bonjour!

Lors de notre prochaine assemblée à Vancouver, nous rendrons hommage à ceux et celles qui sont décédés depuis l'Assemblée statutaire 2008. J'apprécierais que vous nous fournissiez les informations suivantes.

Veillez faire parvenir **le nom ainsi que la date de décès** de nos consoeurs et nos confrères de votre organisme qui méritent d'être reconnus à cette occasion (militantes et militants, personnel, dirigeantes et dirigeants élus à tous les paliers) à **Gisèle Lavoie à sec-tres@clc-ctc.ca avant le 8 avril 2011**. Veuillez indiquer « à reconnaître lors de la minute de silence » comme sujet de votre courriel.

Nous rendrons hommage à ces consoeurs et ces confrères le matin de l'ouverture de l'Assemblée générale.

Je vous prie de recevoir l'expression de ma solidarité.

Le secrétaire-trésorier,

Hassan Yussuff

c.c. Dirigeant, dirigeantes, adjoints et adjointe
Personnel au siège national et dans les régions

HY/GDL*SEPB-225

